

## UPyD considera insuficiente la señalización en las obras de Los Dolores

Escrito por UPyD. 22 de enero de 2015, jueves.

---

El portavoz de Unión, Progreso y Democracia (UPyD) en Cartagena, Sergio Martínez, ha señalado en un escrito a la concejalía de Infraestructuras, que existe un riesgo severo de que se produzcan accidentes en el desarrollo de las obras en Los Dolores, “por la insuficiente señalización en la vías, y la carencia de iluminación, que dificultan el tránsito de vehículos”.



---

De esta manera, el coordinador local, ha apresurado a la Concejalía para que instale, en las barreras que limitan el acceso por la carretera a las obras, linternas o balizas reflectantes que “identifiquen con suficiente antelación las obras, así como en los desvíos de los carriles, barreras o conos que informen correctamente del sentido de las vías”.

Asimismo, ha preguntado a la Concejalía cuándo tiene previsto reparar la abertura aparecida en la calle Nueva, paralela a la calle FloridaBlanca, “que apareció hace unos días en mitad de la calle, señalizada por la Policía Local, y que proviene de un obra en la calle y del parcheado de la misma en 2008”.

Igualmente, Martínez que visitó las obras tras reunirse con la Asociación de Vecinos de Los Dolores, junto al ponente encargado de desarrollar el programa municipal, Alberto López, y el responsable de Acción Vecinal, Juan Carlos Tebar, “recogió las quejas de los vecinos más urgentes” para hacérselas llegar a los servicios municipales, así como una serie de propuestas encaminadas a mejorar las comunicaciones, las instalaciones deportivas y el entorno urbano del barrio de Los Dolores.

## UPyD considera insuficiente la señalización en las obras de Los Dolores

Escrito por UPyD. 22 de enero de 2015, jueves.

---

